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ら
み
た
い
な
観
光
者
や
地
元
住
民
な
ど
と
行
政
が

一
緒
に
考
え
て
い
く
も
の
だ
と
考
え
て
い
ま
す
。

木
村
さ
ん
　
改
め
て
行
政
の
役
割
、
議
会
の
役
割
、
住

民
の
役
割
に
つ
い
て
こ
れ
か
ら
探
っ
て
い
か
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
と
思
い
ま
す
。
ま
た
、
議
会
と
の

協
働
と
い
う
提
言
が
あ
り
ま
し
た
が
、
各
地
区
で

の
懇
談
会
な
ど
に
直
接
民
主
主
義
が
反
映
さ
れ
る

仕
組
み
が
取
り
入
れ
ら
れ
る
と
面
白
い
と
思
い
ま

す
。

成
田
さ
ん
　
参
加
さ
れ
た
学
生
さ
ん
が
、
登
別
に
来
て

い
た
だ
け
る
よ
う
な
働
き
場
所
を
見
出
し
て
い
か

な
い
と
ダ
メ
だ
と
思
い
ま
す
し
、
登
別
が
、
皆
さ

ん
の
第
二
の
故
郷
に
な
っ
て
く
れ
れ
ば
な
と
思
い

ま
す
。
ま
た
、
若
い
世
代
に
、
せ
っ
か
く
何
日
も

真
剣
に
考
え
て
い
た
だ
い
て
、
い
ろ
ん
な
ご
意
見

を
い
た
だ
い
て
、
こ
れ
で
終
っ
ち
ゃ
う
と
い
う
の

が
も
っ
た
い
な
い
の
で
、
協
働
が
実
際
に
『
働
く
』

と
い
う
こ
と
で
具
現
化
で
き
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

今
川
さ
ん
　
行
政
も
、
議
会
も
、
市
民
も
変
わ
ら
な
く

て
は
い
け
な
い
。
み
ん
な
が
変
わ
ら
な
い
と
新
し

い
時
代
を
迎
え
ら
れ
な
い
よ
う
な
気
が
し
ま
す
。

い
か
に
こ
の
地
域
を
変
え
て
い
け
る
か
と
い
う
と

こ
ろ
に
、
こ
れ
か
ら
の
新
し
い
協
働
の
、
登
別
発

の
協
働
の
ス
タ
イ
ル
が
生
ま
れ
る
の
で
は
な
い
か

思
い
ま
す
。
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今
川
さ
ん
　
最
優
秀
賞
と
市
長
賞
、
ど
ち
ら
も
広
報
が

テ
ー
マ
の
も
の
で
し
た
。
そ
こ
で
協
働
の
観
点
か

ら
協
調
し
た
い
こ
と
な
ど
を
お
話
し
て
く
だ
さ
い
。

富
田
さ
ん
　
協
働
の
実
現
に
は
、
行
政
と
市
民
の
間
の

信
頼
関
係
が
重
要
で
、
市
民
が
協
力
し
た
い
気
持

ち
に
さ
せ
る
話
題
を
提
供
す
る
こ
と
が
必
要
で
す
。

藤
原
さ
ん
　
市
民
と
行
政
が
共
に
議
論
し
、
行
動
す
る

た
め
に
は
、
そ
の
議
論
の
前
提
と
な
る
情
報
の
共

有
が
重
要
で
あ
る
と
わ
た
し
た
ち
は
考
え
て
い
ま

す
。

今
川
さ
ん
　
議
長
賞
は
、
議
会
と
住
民
総
会
を
地
域
や

地
区
で
行
う
も
の
で
し
た
が
、
議
会
と
の
協
働
と

い
う
点
で
、
協
調
し
た
い
こ
と
を
お
願
い
し
ま
す
。

田
中
さ
ん
　
や
は
り
協
働
を
す
る
に
は
、
市
民
と
行
政

が
話
し
合
う
場
を
し
っ
か
り
設
け
、
住
民
の
生
の

声
を
聞
く
こ
と
が
重
要
だ
と
考
え
ま
す
。

今
川
さ
ん
　
民
民
関
係
も
踏
ま
え
た
協
働
と
し
て
、
か

る
た
と
Ｂ
級
グ
ル
メ
が
あ
り
ま
し
た
。
ま
ず
、
か

る
た
に
つ
い
て
強
調
し
た
い
点
を
お
願
い
し
ま
す
。

岡
崎
さ
ん
　
身
近
な
遊
び
を
通
じ
、
行
政
が
市
民
の
意

見
を
、
市
民
が
行
政
の
こ
と
を
知
る
機
会
が
増
え

る
の
で
は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。

今
川
さ
ん
　
Ｂ
級
グ
ル
メ
の
方
で
す
が
、
民
民
関
係
や

民
と
行
政
の
協
働
と
い
う
点
か
ら
お
願
い
し
ま
す
。

小
島
さ
ん
　
協
働
は
民
間
と
行
政
だ
け
で
は
な
く
、
僕
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